

Frauen kickten, das Dorf tobte



Die Geschwander feierten ihre 60. Kerwa. Dazu hatten sie sich ein tolles Programm einfallen lassen. Höhepunkt war das Fußballmatch der Frauen: Hinterdorf spielte gegen Vorderdorf. Fast das ganze Dorf schaute zu. Die Stimmung war riesig, der Sportplatz glich einem Tollhaus: Fans mit Fahnen, Trompeten und Trommeln machten unüberhörbaren Lärm. Auch „Hooligans“ waren vertreten ebenso wie bengalische Feuer. „Weil eben alles in Geschwand erlaubt ist“, sagte lachend ein begeisterter Zuschauer. Jürgen Igel vom Organisationskomitee schaute zufrieden auf das ausgelassen feiernde Volk und hatte nur ein Fehlplanung zu vermelden: Es gab nicht genug Bier, weil mehr Zuschauer als erwartet gekommen waren. Das Match endete übrigens 3:1 für das Vorderdorf. Foto: Franz Galster